
◎横川祐志副市長 

 

 ただいまの再質問にお答えします。 

 現状の職員配置におきますと、技術系職員、先ほども申し上げておりますが、十分な

体制ではございません。そういう中で、現在鋭意、技術系職員の採用にも努めていると

ころでございます。 

 新たに産業土木課を復活させるとなりますと、災害時もそうですけれども、平時にお

いても当然事務分担等もお願いしなくてはいけないわけですので、今ほど申し上げまし

た技術系職員の充実を図った上で、その上で、また産業土木課の復活については検討さ

せていただきたいと思っております。以上です。 

 


